



CHAMPIONS !!!

publié le 08/03/2023 - mis à jour le 10/03/2023

Ce mercredi 8 mars,

nos joueurs de futsal ont représenté les couleurs du collège lors de la finale départementale. Lors de ce tournoi composé de 5 équipes, nos jeunes ont montré à quel point le sérieux, l'envie et le dépassement de soi permet de réaliser de belles performances.

En effet, durant cette finale formule championnat pendant laquelle toutes les équipes se sont affrontées, le collège Raymond Bouyer a été joliment représenté ! D'une part parce que nos élèves ont fait preuve d'un état d'esprit irréprochable (même dans l'adversité) et d'autre part parce que leurs efforts ont été récompensés !

Oui ! Car cette année, avec 3 victoires et 1 match nul, le collège de Saint-Hilaire termine premier et finit donc CHAMPION DEPARTEMENTAL de Futsal !!!

Un grand bravo à Mathis, Tyliann, Pacome, Alexis, Milo, Lucas et Hugo !

L'aventure continue puisque nous allons maintenant avoir le privilège de représenter le département de la Charente-Maritime lors de la finale académique qui aura lieu le mercredi 22 mars !

La suite dans le prochain épisode des CHAMPIONS !

